
Protokoll der Jahreshauptversammlung der NWVV Region Emsland 

vom 21.04.2022 um 19:00 Uhr in Spelle 

TOP 1 Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende der Region Emsland Georg Müller eröffnet um 19:10 Uhr die 

Versammlung und begrüßt die Teilnehmer.  

Die Teilnehmerliste wurde vom Vorstand anhand der gemeldeten Teilnehmer geführt. Es 

waren 22 Teilnehmer aus 9 Vereinen anwesend.  

Zudem begrüßt Georg Müller den Geschäftsführer des NWVV André Guddack, der sich kurz 

vorstellte.  

TOP 2 Genehmigung des Protokolls 2020 

Das Protokoll des Regionstages 2020 wurde einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Ehrungen/Jugendprämie 

Aufgrund der Corona Pandemie haben sich einige Vereine dazu entschieden die Rückrunde 

nicht mehr anzutreten. Insgesamt kann man nicht von einer regulären Saison sprechen. 

Daher wird die Saison mit Ausnahme der Bezirksliga nicht wie sonst gewertet. Da die Region 

Emsland zudem auf die Zahlung der Startgelder verzichtet hat, wird es in dieser Saison 

keine Ehrungen (Bälle) geben. Im Jugendbereich läuft die Saison noch, hier wird es aber 

ebenfalls keine Ehrungen sowie die Jugendprämie geben 

TOP 4 Berichte und Aussprachen Vorsitzender, Spielwart, Jugendwart, Pokalspielwart, 

Schiriwart 

1. Bericht Vorsitzender Georg Müller 

Im November wurde aufgrund der hohen Inzidenzwerte der Abbruch der Saison 

beschlossen. Dies war zu diesem Zeitpunkt sinnvoll und notwendig. Trotz weiterhin hoher 

Inzidenzen wurde ab Februar der Trainings- und Spielbetrieb langsam wieder gestartet, da 

nun deutlich mehr Spielerinnen geimpft waren.  

2. Bericht Spielwart Martin Altenschulte  

Nach der Pause der Saison wurde beschlossen, dass es keine Zwangsabsteiger in der 

Region gibt. Dadurch war der Druck nicht so hoch, sodass mehr Spiele durchgezogen 

wurden. Zum Großteil hat das gut geklappt.  

Auch für die nächste Saison sollen wieder kleinere Ligen erstellt werden, damit man erneut 

flexibler auf die Corona Pandemie reagieren kann.  

Wie die Auf- und Abstiegsregelungen auf Verbandsebene sind, wird am 27.04.22 erneut 

diskutiert. 

Der Meldetermin steht noch nicht fest, da die aktuelle Saison noch läuft. Anhand des 

Rahmenspielplans können aber bereits Hallenzeiten geblockt werden.  



3. Bericht Jugendwartin Sandra Haarmann 

Der Jugendspielbetrieb konnte auch nach der Coronapause weiter durchgeführt werden. 

Insgesamt haben 41 Mannschaften am Ligabetrieb teilgenommen. Gerade bei den Kindern 

und Jugendlichen ist es wichtig, dass überhaupt Wettkämpfe stattfinden. Die rote und grüne 

Liga hatte leider gar keinen Spieltag, da die zwei geplanten Spieltage coronabedingt 

abgesagt werden mussten. Hier ist geplant für die nächste Saison kleine Ligen mit festen 

Spieltagen zu bilden, um mehr feste Spieltage zu haben.  

Die Terminierung der Regionsmeisterschaften ist für die nächste Saison sehr schwierig, da 

die Sommerferien in diesem Jahr spät sind, im September einige Termine für Kader und 

Pokalspiele geblockt sind und im Oktober ein langes Wochenende sowie die Herbstferien 

sind.  

Die Prämie für die Siegerehrung wird von 3€ auf 5€ erhöht.  

Aufgrund der veränderten Regelungen für die Nordwestdeutschen Meisterschaften konnten 

mehrere Mannschaften aus der Region erfolgreich teilnehmen.  

4. Bericht Pokalspielwartin Maike und Jana Varel 

Aufgrund von Corona hat kein Regionspokal stattgefunden.  

Für 2022 soll es wieder stattfinden, allerdings ist auch hier die Terminfindung schwierig.  

5. Bericht Schiriwart Bruno Hansen 

Es wurden fast nur Online Fortbildungen aufgrund von Corona durchgeführt. Daher appelliert 

Bruno an alle Trainer und Spieler die neuen Schiedsrichter zu unterstützen, die wenig oder 

gar keine Praxiserfahrung sammeln konnten. 

Nach den Berichten gab es noch folgende Punkte:  

In der Region wird der neue Ball weiterhin noch nicht verpflichtend sein.  

Im Jugendbereich bleibt es bei Papierspielberichtsbögen. Eine technische Umsetzung in 

SamsScore ist bisher noch nicht möglich.  

Da es immer wieder Probleme mit männlichen Spielern gibt, wird einstimmig beschlossen, 

dass männliche Spieler bis 16 Jahre in der Kreisklasse spielen dürfen, allerdings können 

diese Mannschaften dann nicht Meister werden und aufsteigen.  

TOP 5 Kassenbericht 

Julia Hoppe ist nicht anwesend. Der Kassenbestand liegt vor und wird von Georg Müller 

vorgelesen.  

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer (Ilona Pliet, Jana Varel) 

Der Bericht wurde von Ilona Pliet vorgestellt: Die Kasse der Region Emsland wurde 

fristgerecht durch die Kassenprüfer stichprobenartig durchgeführt. Es ergaben sich keine 

Beanstandungen. Die Kasse wurde vorschriftsmäßig geführt. Der Kassenbericht wurde an 

den NWVV weitergeleitet. 

TOP 7 Entlastung des Vorstands 

Aus der Versammlung wurde der Antrag gestellt, den Vorstand der Region Emsland zu 

entlasten. Diesem Antrag wurde durch die Versammlung einstimmig zugestimmt. 

TOP 8 Anträge  



keine 

TOP 9 Wahlen (2.Vorsitzende (Bestätigung), Kassenwartin (Bestätigung), Spielwart, 

Schiedsrichterwart, 2. Kassenprüfer, Delegierte NWVV- Verbandstag) 

Bestätigung 2. Vorsitzende 

Lena Theilen  

Die Wahl von Lena erfolgte einstimmig. Lena hat die Wahl angenommen. 

Bestätigung Kassenwartin 

Julia Hoppe 

Die Wahl von Julia erfolgte einstimmig. Julia hat die Wahl angenommen. 

Spielwart 

Vorschlag aus der Versammlung: Wiederwahl Martin Altenschulte  

keine weiteren Vorschläge  

Die Wahl von Martin erfolgte einstimmig. Martin hat die Wahl angenommen. 

Schiedsrichterwart 

Bruno Hansen steht nicht zur Wiederwahl zur Verfügung. Es gibt keine Vorschläge aus der 

Versammlung.  

Daher bleibt das Amt unbesetzt. 

2. Kassenprüfer 

Vorschlag aus der Versammlung: Ilona Pliet  

keine weiteren Vorschläge  

Die Wahl von Ilona erfolgte einstimmig. Ilona hat die Wahl angenommen. 

Delegierte NWVV-Verbandstag (2 Personen) 

Vorschlag aus der Versammlung: Sandra Haarmann und Lena Höving  

keine weiteren Vorschläge  

Die Wahl von Sandra und Lena erfolgte einstimmig. Beide haben die Wahl angenommen. 

Delegierte außerordentliche Verbandsversammlung (7 Personen) 

Vorschlag aus der Versammlung:  
- Sandra Haarmann - Lena Höving 

- Isabel Holle - Silvia Börjes 

- Sarah Hafemann - Lena Theilen 

- Georg Müller 

keine weiteren Vorschläge  

Die Wahl der 7 genannten erfolgte einstimmig. Alle haben die Wahl angenommen. 

TOP 10 Sonstiges 

Es kam die Frage, ob es spezielle Planungen gibt bzgl. einer möglichen Coronawelle im 

Herbst/Winter. Hierzu sind im Rahmenspielplan Ersatztermine im April geplant.  

Die Versammlung wird um 21:15 Uhr vom 1. Vorsitzenden Georg Müller beendet.  

Protokoll erstellt von Judith Löcke (SVA Salzbergen)


